

DAFTAR ISI	halaman
LEMBAR PENGESAHAN	i
LEMBAR PERNYATAAN	ii
ABSTRAK	iii
KATA PENGANTAR	iv
DAFTAR ISI	viii
DAFTAR TABEL	xv
DAFTAR GRAFIK	xx
DAFTAR GAMBAR	xxiii
DAFTAR LAMPIRAN	xxiv
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Rumusan Masalah	3
C. Definisi Operasional	4
D. Tujuan Penelitian	5
E. Manfaat Penelitian	5
BAB II LANDASAN TEORITIS	
A. Kajian Teoretitis	8
1. Hakikat Pembelajaran Teks Biografu di Sekolah Menengah Atas Berdasarkan Kurikulum 2013 Revisi	8

a.	Kompetensi Inti	8
b.	Kompetensi Dasar	9
c.	Indikator Pencapaian Kompetensi	9
d.	Tujuan Pembelajaran	10
2.	Hakikat Menganalisis dan Menceritakan Kembali dalam Teks Biografi	11
a.	Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan Teks Biografi	11
b.	Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi	12
3.	Hakikat Teks Biografi	13
a.	Pengertian Teks Biografi	13
b.	Kaidah Kebahasaan Teks Biografi	13
c.	Struktur Teks Biografi	15
4.	Hakikat Model Pembelajaran <i>Student Team Achievement Divisions</i> (STAD)	16
a.	Pengertian Model Pembelajaran <i>Student Team Achievement Divisions</i> (STAD)	16
b.	Langkah-langkah Model Pembelajaran <i>Student Team Achievement</i> <i>Divisions</i> (STAD)	17
c.	Kelebihan Model Pembelajaran <i>Student Team Achievement Divisions</i> (STAD)	19
d.	Kekurangan Model Pembelajaran <i>Student Team Achievement</i> <i>Divisions</i> (STAD)	19

B. Hasil Penelitian yang Relevan	20
C. Anggapan Dasar	21
D. Hipotesis	21

BAB III METODE PENELITIAN

A. Metode Penelitian	22
B. Variabel Penelitian	24
C. Teknik Pengumpulan Data	24
D. Desain Penelitian	26
E. Sumber Data Penelitian	28
a. Populasi	28
b. Sampel	29
F. Instrumen Penelitian	31
a. Pedoman Angket	32
b. Pedoman Observasi	33
c. Silabus Pembelajaran	33
d. Rencana Proses Pembelajaran (RPP)	34
G. Prosedur Penelitian	37
H. Teknik Pengelohan Data dan Analisis Data	39
I. Waktu dan Tempat Penelitian	42

BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

A. Deskripsi Data Hasil Penelitian	43
1. Deskripsi Data Hasil Penelitian Kelas Eksperimen	44

a.	Deskripsi Data Hasil Penelitian Kompetensi Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi (Pertemuan Pertama)	44
b.	Deskripsi Data Hasil Penelitian Kompetensi Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan (Pertemuan Kedua)	46
2.	Deskripsi Data Hasil Penelitian Kelas Kontrol	49
a.	Deskripsi Data Hasil Penelitian Kompetensi Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi (Pertemuan Pertama)	49
b.	Deskripsi Data Hasil Penelitian Kompetensi Menceritakan Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan (Pertemuan Kedua)	52
3.	Deskripsi Data Hasil Pengamatan Sikap di Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol	55
B.	Teknik Analisis Data	60
1.	Daftar Analisis Data Statistik	69
a.	Daftar Analisis Data Statistik Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol (<i>Pretest</i>)	61
b.	Daftar Analisis Data Statistik Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol (<i>Postest</i>)	61

c.	Daftar Analisis Statistiska Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol (<i>Pretest</i>)	63
d.	Daftar Analisis Statistiska Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol (<i>Posttest</i>)	67
e.	Daftar Analisis Data Statistik Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Eksperimen (<i>Pretest dan Posttest</i>)	69
f.	Daftar Analisis Statistiska Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Eksperimen (<i>Pretest dan Posttest</i>)	71
g.	Daftar Analisis Data Statistik Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Kontrol (<i>Pretest dan Posttest</i>)	73
h.	Daftar Analisis Data Statistik Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Kontrol (<i>Pretest dan Posttest</i>)	75
2.	Uji Normalitas	77
a.	Uji Normalitas Kelas Eksperimen	77
b.	Uji Normalitas Kelas Kontrol	80
3.	Uji Wilcoxon Data Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol	82

a. Uji Wilcoxon <i>Pretest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi	83
b. Uji Wilcoxon <i>Pretest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan	85
c. Uji Wilcoxon <i>Postest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi	88
d. Uji Wilcoxon <i>Postest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan	90
e. Uji Wilcoxon <i>Pretest - Postest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Eksperimen	93
f. Uji Wilcoxon <i>Pretest – Postest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Eksperimen	96
g. Uji Wilcoxon <i>Pretest - Postest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Kontrol	98
h. Uji Wilcoxon <i>Pretest – Postest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Kontrol	101
C. Pembuktian Hipotesis	102
D. Pembahasan Hasil Penelitian	106

BAB V SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan	111
-------------------	-----

B. Saran	112
DAFTAR PUSTAKA	114
RIWAYAT HIDUP	117
LAMPIRAN-LAMPIRAN	118

DAFTAR TABEL	halaman
Tabel 2.1 Kompetensi Inti KI-3 dan KI-4	8
Tabel 2.2 Kompetensi Inti Teks Biografi 3.15 dan 4.15	9
Tabel 3.1 Data Populasi Kelas X MAN 2 Kota Tasikmalaya Tahun Ajaran 2023/2023	28
Tabel 3.2 Data Sampel Kelas Eksperimen (X-5)	29
Tabel 3.3 Data Sampel Kelas Kontrol (X-1)	30
Tabel 3.4 Pedoman Wawancara	32
Tabel 3.5 Pedoman Observasi Sikap Peserta Didik Dalam Belajar	33
Tabel 3.6 Kisi-kisi Alat Tes Pembelajaran Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dan Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan	43
Tabel 4.1 Nilai <i>Pretest</i> dan <i>Posttest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen	45
Tabel 4.2 Nilai <i>Pretest</i> dan <i>Posttest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Eksperimen	47
Tabel 4.3 Nilai <i>Pretest</i> dan <i>Posttest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan Dalam Teks Biografi Kelas Kontrol	50
Tabel 4.4 Nilai <i>Pretest</i> dan <i>Posttest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Kontrol	53

Tabel 4.5 Observasi Peserta Didik dalam Perilaku yang Diamati Selama Proses Pembelajaran di Kelas Eksperimen	55
Tabel 4.6 Observasi Peserta Didik dalam Perilaku yang Diamati Selama Proses Pembelajaran di Kelas Kontrol	57
Tabel 4.7 Daftar Analisis Data Statistik <i>Pretest</i> Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol	61
Tabel 4.8 Daftar Analisis Data Statistik <i>Posttest</i> Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol	63
Tabel 4.9 Daftar Analisis Data Statistik <i>Pretest</i> Kemampuan Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol	65
Tabel 4.10 Daftar Analisis Data Statistik <i>Posttest</i> Kemampuan Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol	67
Tabel 4.11 Daftar Analisis Data Statistik <i>Pretest</i> dan <i>Posttest</i> Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen	69
Tabel 4.12 Daftar Analisis Data Statistik <i>Pretest</i> dan <i>Posttest</i> Kemampuan Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Eksperimen	71

Tabel 4.13 Daftar Analisis Data Statistik <i>Pretest</i> dan <i>Posttest</i> Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Kontrol	73
Tabel 4.14 Daftar Analisis Data Statistik <i>Pretest</i> dan <i>Posttest</i> Kemampuan Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Kelas Kontrol	75
Tabel 4.15 Tabel Frekuensi Observasi dan Ekspetasi <i>Pretest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Eksperimen	77
Tabel 4.16 Tabel Frekuensi Observasi dan Ekspetasi <i>Posttest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Eksperimen	78
Tabel 4.17 Tabel Frekuensi Observasi dan Ekspetasi <i>Pretest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Eksperimen	79
Tabel 4.18 Tabel Frekuensi Observasi dan Ekspetasi <i>Posttest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Eksperimen	79
Tabel 4.19 Tabel Frekuensi Observasi dan Ekspetasi <i>Pretest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi di Kelas Kontrol	80
Tabel 4.20 Tabel Frekuensi Observasi dan Ekspetasi <i>Posttest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan Teks Biografi di Kelas Kontrol	81

Tabel 4.21 Tabel Frekuensi Observasi dan Ekspetasi <i>Pretest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Kontrol	81
Tabel 4.22 Tabel Frekuensi Observasi dan Ekspetasi <i>Posttest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan di Kelas Kontrol	82
Tabel 4.23 Daftar Rank Data Kelas Kontrol dan Kelas Eksperimen <i>Pretest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi	83
Tabel 4.24 Daftar Rank Data Kelas Kontrol dan Kelas Eksperimen <i>Pretest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan	85
Tabel 4.25 Daftar Rank Data Kelas Kontrol dan Kelas Eksperimen <i>Posttest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan Teks Biografi	88
Tabel 4.26 Daftar Rank Data Kelas Kontrol dan Kelas Eksperimen <i>Posttest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan	90
Tabel 4.27 Daftar Rank Data <i>Pretest – Posttest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen	93
Tabel 4.28 Daftar Rank Data <i>Pretest – Posttest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Eksperimen	96

Tabel 4.29 Daftar Rank Data <i>Pretest</i> – <i>Postest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Kontrol	98
Tabel 4.30 Daftar Rank Data <i>Pretest</i> – <i>Postest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Kontrol	101

DAFTAR GRAFIK

halaman

Grafik 4.1 Data Perbedaan Analisis Data Statistika *Pretest* Manganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol 62

Grafik 4.2 Data Perbedaan Analisis Data Statistika *Postest* Manganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol 64

Grafik 4.3 Data Perbedaan Analisis Data Statistika *Pretest* Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol 66

Grafik 4.4 Data Perbedaan Analisis Data Statistika *Postest* Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupu Tulisan Kelas Eksperimen dan Kelas Kontrol 68

Grafik 4.5 Data Perbedaan Analisis Data Statistika *Pretest* dan *Postest* dalam Manganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen 70

Grafik 4.6 Data Perbedaan Analisis Data Statistika *Pretest* dan *Postest* dalam Meneritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Eksperimen 72

Grafik 4.7 Data Perbedaan Analisis Data Statistika *Pretest* dan *Postest* dalam Manganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Kontrol 74

Grafik 4.8 Data Perbedaan Analisis Data Statistika <i>Pretest</i> dan <i>Postest</i> dalam Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Kontrol	76
Grafik 4.9 Rata-Rata Nilai <i>Pretest</i> KD 3.15 Kelas Eksperimen dan Kontrol	85
Grafik 4.10 Rata-Rata Nilai <i>Pretest</i> KD 4.15 Kelas Eksperimen dan Kontrol	87
Grafik 4.11 Rata-Rata Nilai <i>Postest</i> KD 3.15 Kelas Eksperimen dan Kontrol	90
Grafik 4.12 Rata-Rata Nilai <i>Postest</i> KD 4.15 Kelas Eksperimen dan Kontrol	93
Grafik 4.13 Rata-Rata Nilai <i>Pretest</i> dan <i>Postest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi Kelas Eksperimen	95
Grafik 4.14 Rata-Rata Nilai <i>Pretest</i> dan <i>Postest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Eksperimen	98
Grafik 4.15 Rata-Rata Nilai <i>Pretest</i> dan <i>Postest</i> Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan Teks Biografi Kelas Kontrol	100
Grafik 4.16 Rata-Rata Nilai <i>Pretest</i> dan <i>Postest</i> Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi Baik Lisan maupun Tulisan Kelas Kontrol	103
Grafik 4.17 Data Perbedaan Rata-rata Skor Kemampuan Menganalisis Aspek Makna dan Kebahasaan dalam Teks Biografi	105

Grafik 4.18 Data Perbedaan Rata-rata Skor Kemampuan Menceritakan Kembali isi

Teks	Biografi	Baik	Lisan	maupun	Tulisan	
.....						106

DAFTAR GAMBAR	halaman
Gambar 3.1 Rancangan Eksperimen Sungguhan	23
Gambar 3.2 Desain Penelitian Eksperimen Sungguhan	27

DAFTAR LAMPIRAN

halaman

LAMPIRAN A

A. 1. Surat Keputusan Pembimbing	118
A. 2. Surat Izin Observasi/Penelitian	119
A. 3. Surat Keterangan Telah Melaksanakan Penelitian	120
A. 4. Surat Keterangan Revisi Sidang Akhir	121

LAMPIRAN B

B. 1. Silabus	122
B. 2. Rencana Pelaksanaan Pembelajaran	130

LAMPIRAN C

C. 1. Lembar Jawaban Hasil Peserta Didik	163
C. 2. Dokumentasi Kegiatan Mengajar	184
C. 3. Hasil Pedoman Angket	187

LAMPIRAN D

D. 1. Daftar X^2	188
D. 2. Daftar Z	189
D. 3. Daftar W	190